



SPARK  
&  
PARTNERS

3 Pièces

80 m<sup>2</sup>

Réf. 5054176

1 250 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans l'un des quartiers les plus célèbres de la Côte d'Azur, Roquebrune Cap Martin, à quelques minutes de Monte-Carlo, dans un immeuble récent aux prestations de haute qualité, splendide duplex de 3 pièces. Avec une vue imprenable sur la mer, l'appartement se compose d'une entrée, un grand séjour avec baies vitrées donnant sur une belle terrasse et sur le jardin, un coin cuisine, une buanderie, deux chambres avec salle d'eau. Belle terrasse jardin privatif et piscine. Un garage double complète ce bien.

Located in one of the Côte d'Azur's most famous districts, Roquebrune Cap Martin, just a few minutes from Monte-Carlo, in a recent building with top-quality fixtures and fittings, splendid 3-room duplex apartment. With breathtaking sea views, the apartment comprises an entrance hall, a large living room with bay windows opening onto a terrace and garden, a kitchenette, a laundry room, two bedrooms with en-suite shower rooms. Terrace, private garden and swimming pool. A double garage completes the property.

**SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

